
  

 
 
 
 
 

Câmara Municipal de Aveiro 

 

Gabinete do Presidente 

Nota de Imprensa N.º14, de 30 de janeiro de 2024 

 

Ribau Esteves em reúne em Bruxelas com responsáveis da 

Comissão Europeia e do Parlamento Europeu sobre os transportes 

O Presidente da Câmara Municipal de Aveiro, Ribau Esteves, realizou esta terça-feira, dia 

30 de janeiro, em Bruxelas, duas importantes reuniões de trabalho, com a Comissária Europeia 

dos Transportes Adina Valean, e com o Coordenador do Grupo do PPE na Comissão dos 

Transportes do Parlamento Europeu Marian-Jean Marinescu. 

Essas reuniões tiveram como tema o Relatório sobre Transportes de Mercadorias e 

Ambiente de que o Presidente Ribau Esteves é Relator, na sua qualidade de Membro do Comité 

das Regiões, cuja apresentação, debate e votação vai ocorrer na reunião do Plenário do Comité 

das Regiões que se realiza em Bruxelas a 31JAN24 e 01FEV24 (em concreto às 09.00 horas de 

Qui.01FEV24). 

Uma das principais questões abordadas nestas duas reuniões, foi a proposta que o 

referido Relatório apresenta no sentido da Europa dever aumentar a competitividade e a eficiência 

do transporte ferroviário de mercadorias, assegurar a cooperação entre os gestores das 

infraestruturas e das operações de transporte entre os Estados-Membros e melhorar o 

desempenho ambiental dos transportes. Para tal, a União Europeia deve incentivar a transferência 

das operações para modos de transporte mais eficientes e respeitadores do ambiente, que 

cheguem a todas as cidades e regiões europeias , contribuindo para a coesão territorial e social. 

Outra proposta debatida foi a da criação de uma autoridade / entidade reguladora europeia 

para o transporte ferroviário, a fim de assegurar a cooperação entre os gestores de infraestruturas 

e operações de transportes a nível nacional, garantindo uma melhoria relevante da eficiência do 

transporte ferroviário na Europa entre os Estados-Membros, especialmente no transporte de 

mercadorias. 



No Parlamento Europeu o Presidente da Câmara de Aveiro teve a oportunidade de reunir 

com a Deputada Portuguesa Maria Graça Carvalho para tratar várias matérias relacionadas com 

o trabalho que a Parlamentar Europeia tem desenvolvido em importantes áreas relacionadas com 

os Transportes, como a Nova Estratégia Industrial Europeia, a Eficiência Energética e o Fundo 

Digital da Europa. 

[fotografias em anexo] 

 

Agradecemos toda a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 
cumprimentos, 

Simão Santana 
Adjunto do Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 

 


